



PAN delinearía hoy su plan de reforma electoral

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, adelantó que este lunes su partido delinearía el contenido general de lo que será su propuesta de reforma electoral.

Anticipó que Acción Nacional insistirá en "la defensa y el fortalecimiento de la democracia mexicana", por lo que buscará "una verdadera democracia en el país, una donde cualquier persona se

pueda expresar libremente sin ser señalado ni perseguido".

Indicó que, "a diferencia de la reforma electoral del Presidente, regresiva, destructiva, como todo aquello que ha presentado última-

mente, nosotros presentaremos una reforma electoral con miras hacia adelante, con un afán de modernizar nuestro esquema electoral".

Informó que la dirigencia del PAN y sus coordinaciones parlamenta-

rias en el Congreso anunciarán los detalles de su propuesta, "la cual se ha construido mediante un análisis crítico de la realidad y escuchando las necesidades de la gente".

"Queremos dejar claro que cualquier reforma retrógrada que haga un mal a México y a nuestra gente, simple y sencillamente no va a pasar", advirtió. — **Victor Chávez**